

Infoblatt der Pfarrgemeinde St. Franziskus 02/26



Masken ablegen- ich selbst sein!

Worte der Seelsorgerin:



Der Februar ist ein Monat der Gegensätze: ausgelassener Fasching, romantischer Valentinstag und schließlich der Aschermittwoch, als stiller Beginn der Fastenzeit. Diese Mischung lädt dazu ein, über Masken nachzudenken – über jene, die wir bewusst aufsetzen, und über jene, die wir oft unbemerkt tragen.

Im Fasching schlüpfen wir mit Freude in andere Rollen. Eine Maske bietet Schutz und Freiheit zugleich: Für einen Moment dürfen wir jemand anders sein, Grenzen überschreiten, lachen und uns ausprobieren. Doch außerhalb dieser närrischen Tage tragen viele Menschen Masken ganz ohne Glitzer und Kostüm. Sie verstellen sich, passen sich an Erwartungen anderer an, unterdrücken Gefühle oder Meinungen, um dazugehören oder nicht anzuecken.

Diese Alltagsmasken entstehen aus Angst, nicht genug zu sein, nicht geliebt oder gebraucht zu werden. Auf Dauer aber machen sie müde und einsam. Der Aschermittwoch kann daher mehr sein als ein kirchlicher Termin: Er ist eine Einladung, Masken abzulegen und ehrlich auf sich selbst zu schauen. Welche Masken trage ich und warum? Was machen diese Masken mit mir?

Die Fastenzeit bietet Raum, sich zu fragen, wer ich wirklich bin – und den Mut zu finden, dieses Ich Schritt für Schritt zu zeigen, sich

quasi vor Gott und den Mitmenschen zu demaskieren. Dies kann ein sehr heilsamer Schritt sein, zu dem ich nur jeden und jede ermutigen kann! Und keine Sorge, man selbst zu sein oder zu werden, ist eine lebenslange Aufgabe, aber die Masken, die wir aus Schutz oder aus Unsicherheit tragen auch nur anzuheben, wäre schon ein Gewinn.

Gebet zum Aschermittwoch

*Guter Gott,
heute stehen wir vor dir mit leeren Händen.
Der Aschenstaub erinnert uns daran,
wie vergänglich vieles ist, woran wir uns
festhalten.*

*Wir legen vor dich unsere Masken:
alles, was wir vorspielen,
alles, was wir verbergen,
alles, was uns von uns selbst und voneinander
trennt.*

*Schenke uns den Mut zur Ehrlichkeit,
mit uns selbst und vor dir.
Hilf uns loszulassen, was uns beschwert,
und neu zu entdecken, was wirklich trägt.*

*Segne diese Zeit der Umkehr und des Neubeginns.
Mach unsere Herzen weit für dein Wort
und unsere Schritte achtsam auf dem Weg der
Liebe.*

*So gehen wir in diese Fastenzeit
im Vertrauen darauf,
dass aus Asche neues Leben wachsen kann.
Amen. (Regina Engl)*



01. – 28. Februar 2026		
SONNTAG 01	09:30	KEIN Gottesdienst Wortgottesfeier mit Blasiussegen im Guten Hirten
MITTWOCH 04	09:30	Gottesdienst im Seniorenzentrum
SONNTAG 08	09:30	Gottesdienst - Wort-Gottes-Feier Firmstart Kerzensegnung & Verkauf
DIENSTAG 10	18:00	Anbetung
MITTWOCH 11	09:30	Gottesdienst im Seniorenzentrum
SONNTAG 15	09:30	Gottesdienst - Wort-Gottes-Feier danach Faschingsfeier mit Krapfen
MITTWOCH 18	09:30 18:00	Gottesdienst im Seniorenzentrum Aschermittwochsandacht mit Aschenkreuz
SONNTAG 22	09:30	1. Fastensonntag Gottesdienst
DIENSTAG 24	18:00	Kraftquelle
MITTWOCH 25	09:30	Gottesdienst im Seniorenzentrum
DONNERSTAG 26	09:15	Start Spiegelgruppe

Vorschau für März

Familienfasttag 01.03.2026

Kerzensegnung 08.03.2026

Sonntag Aktion für die Armen 15.03.2026

Familiengottesdienst, Palmsonntag 29.03.2026

Rückblick:

Besuch bei Karl Böck zu seinem 80er und Geburtstagsfeier in St. Franziskus



Wir besuchten Karl zwischen den Feiertagen im Seniorenwohnheim, um ihm kleine Aufmerksamkeiten im Namen der Pfarrgemeinde zu seinem runden Geburtstag zu überbringen. Er hat sich sichtlich über die Geschenke gefreut. Am 3.1. fand seine Geburtstagsfeier im Pfarrheim statt- ein schönes Fest mit Pfarrgemeindemitgliedern und seiner Familie. Wir wünschen Karl noch viele weitere gesunde Lebensjahre!

Foto Roswita Weber

Sternsingeraktion:

Dank der Sternsinger, die besonders am 6.1. in der Kirche gesungen haben und aufgrund Ihrer großzügigen Spenden, darf ich vermelden, dass wir 622,28 Euro eingenommen haben und an die Projekte in Tansania überweisen können. Vergelt's Gott!

Fest der Amtseinführung des Pfarrvorstands der neuen Pfarre Linz-Süd



Fotos Beate Stockinger
Cover KI generiert (am 21.1.26).

Impressum:

PFARRE LINZ-SÜD

Pfarrgemeinde St. Franziskus, Neubauzeile 68, 4030 Linz

Telefon 0732 38 00 50 Bürozeiten Di-Do von 9 bis 11 Uhr

E-mail: pfarre.stfranziskus.linz@dioezese-linz.at

Homepage: www.pfarre-linz-stfranziskus.dioezese-linz.at

Am 17.1. feierte Bischof Manfred Scheuer mit rund 500 Gottesdienstbesuchern in St. Michael am Bindermichl die Heilige Messe zur Amtseinführung unseres Pfarrvorstands. Alle Pfarrgemeinden brachten sich beim Fest auf unterschiedliche Art ein (im Chor, beim Buffetaufbau, bei den Brötchen und Kuchen, bei der Ausschank, usw.). Herzlichen Dank an alle fleißigen Hände, die mitgeholfen haben, dieses schöne Fest möglich zu machen!

